



Oración y Alabanza –7 de Enero de 2026

“No os acordéis de las cosas pasadas, ni traigáis a memoria las cosas antiguas. He aquí que yo hago cosa nueva; pronto saldrá a luz; ¿no la conoceréis? Otra vez abriré camino en el desierto, y ríos en la soledad”. Isaías 43:18-19 (RVR1960)

Guinea: Los misioneros Tom y Sherry Moore compartieron una temporada de gratitud y victorias en Guinea. Damos gracias a Dios por una elección presidencial pacífica y exitosa en el país. El presidente actual ha sido reelegido, y nuestro pueblo está profundamente agradecido por la protección de Dios sobre la nación y por sus fieles oraciones por la seguridad y la estabilidad. ¡Alabamos a Dios por un líder que ha trabajado diligentemente por el bien del país!

Las celebraciones navideñas estuvieron llenas de vida. La pastora Maxine Bangoura informa con gozo que más de 400 personas asistieron al servicio del Día de Navidad en la iglesia Sonfonia Gare. ¡Qué escena tan gloriosa! Varias



personas fueron bautizadas, incluyendo a un hombre mayor de 60 años. Nos regocijamos al ver cómo Dios continúa atrayendo corazones para Su gloria, una vida a la vez. El pastor Abel Bangoura también compartió excelentes noticias desde la iglesia Koloma en Conakry, donde celebraron un servicio navideño poderoso y lleno de gozo. “¡Fuimos bendecidos de poder estar con ellos allí el año pasado!”

En Kamsar, la iglesia también celebró la Navidad con un servicio bautismal. ¡Alabamos a Dios por los jóvenes que están comprometiendo valientemente sus vidas a Cristo y dando un paso al frente con el deseo de servirle!

“En lo personal, estamos muy agradecidos de haber pasado la Navidad y el Año Nuevo con tres de nuestros cuatro hijos y sus familias en Oregón. Fuimos bendecidos al estar con seis de nuestros diez nietos, y nuestros corazones rebosan de gratitud al saber que están siendo criados para conocer y amar a Jesús.

“¡Que Dios les bendiga abundantemente en este Nuevo Año! Que Él los guíe a citas divinas para tocar vidas para Jesús. Gracias por sus oraciones, su amor y su fiel apoyo a la obra del Señor en Guinea. ¡Estamos verdaderamente agradecidos!”



Papúa Nueva Guinea: Damos toda la gloria a Dios por el maravilloso informe del Director Nacional, Joshua Essy. Recientemente, 52 personas fueron bautizadas en agua, declarando con valentía su fe en Jesucristo. Además, cinco nuevos creyentes recibieron a Cristo como su Salvador. ¡Nos regocijamos por lo que Dios está haciendo en Papúa Nueva Guinea!

Esta semana elevamos en oración la Convención Nacional de Jóvenes en la provincia de Chimbu, pidiendo que el Señor derrame Su unción, se mueva poderosamente en los corazones de los jóvenes y levante una generación plenamente comprometida a servirle.



Por favor, únanse también en oración por nuestro ex Director Nacional, el pastor Poi Eka, quien ha estado muy enfermo. Creemos en Dios por Su toque sanador, fortaleza y restauración completa.

Liberia: Los misioneros Drew y Jessica Welch dan gracias a Dios por el continuo progreso del proyecto de construcción de la iglesia Open Bible Fellowship en Mondeh Town, en el campus del Centro de Apredizaje el Legado.

“Aunque el edificio aún no está terminado, fuimos bendecidos al poder celebrar un servicio de adoración dentro de la nueva estructura, seguido de un hermoso tiempo de compañerismo y una comida compartida. ¡Qué poderoso recordatorio de que la Iglesia no es solo un edificio, sino el pueblo de Dios reunido!”



“Nos regocijamos al ver la fidelidad de Dios en cada paso del camino y celebramos todo lo que Él está haciendo en y a través de este ministerio en crecimiento.”

El Director Nacional, Hilary Paul, solicita humildemente sus oraciones mientras se lleva a cabo la Conferencia Nacional Anual del 4 al 12 de enero en Monrovia, Liberia. El enfoque de la conferencia está basado en II Reyes 7:3–9, con pasajes de apoyo en Mateo 20:16–20 y Hechos 1:8, todos con un fuerte énfasis en la cosecha.

Por favor, oren por:

- La unción del Espíritu Santo sobre cada servicio
- Corazones abiertos para recibir la Palabra de Dios
- Visión renovada, fe valiente y obediencia a la Gran Comisión
- Fruto duradero que impacte a comunidades en toda Liberia

Estamos creyendo en Dios por transformación, avivamiento y una gran cosecha de almas.



Sierra Leona: El Director Nacional, Milton Godwin, ha estado hospitalizado durante las festividades de Navidad y Año Nuevo debido a malaria, fiebre tifoidea y una infección renal, y actualmente se encuentra muy deshidratado. Por favor, únase a nosotros en oración por su sanidad completa y la restauración total de su salud.

Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.

Ofrenda de Cosecha Global 2024-2025:

¿Te unirías al equipo de **Multiplicar Francia** y donar una ofrenda que ayude a nuestros pastores a alcanzar sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que el liderazgo de Open Bible en Francia pueda plantar más iglesias y difundir el Evangelio de Cristo.

Puedes hacer donaciones en línea en openbible.org/MultiplyFrance o enviando un cheque a nombre de Open Bible Churches, escribiendo "Multiply France" en la línea de notas, a nuestra dirección que aparece a continuación.



Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.